



Desde la asociación Tesgalicia queremos hacerles llegar este escrito en representación de nuestros socios y compañeros TES/TTS para darles a conocer nuestro malestar en lo referente al tema de los simulacros.

Se están realizando este tipo de eventos en los que consideramos oportuno y coherente se avise tanto al personal TES/TTS como a sus empresas de las bases correspondientes al lugar donde se realiza dicho simulacro.

Entendemos que por temas de organización entre administración y empresas no sea posible movilizar personal y medios de las bases que cubren la zona donde se desarrolla un simulacro y especialmente que no se pueda disponer de un vehículo de determinadas características (USVA), pero consideramos importante que los profesionales que desarrollan allí su labor conozcan y se entrenen en los lugares y riesgos específicos dentro de su área principal de cobertura.

Creemos que sería importante informar al personal de que se va a llevar a cabo un simulacro en su zona, contar dentro de lo posible con los profesionales de esas bases e invitarles si fuese posible a presenciarlo, y comunicarles el resultado del simulacro con sus conclusiones y los aspectos a tener en cuenta, especialmente de cara a conocer los riesgos o protocolos específicos que pudieran existir en un citado lugar o empresa.

Atentamente.

Jose A. Bello Malavé
Presidente Asociación Tesgalicia.

Fernando Ferreira Baliñas
Vicepresidente Asociación Tesgalicia.